

CBMF – Presseaussendung, 13. März 2016



**Fotos oben:** ÖAR-Vizepräsident und CBFM-Präsident Klaus Widl im Gespräch mit den Bundespräsidentenskandidaten Rudolf Hundstorfer, Alexander Van der Bellen, Norbert Hofer und Andreas Khol

## Wahl des Bundespräsidenten 2016

Am 24. April 2016 findet die Bundespräsidentenwahl 2016 statt, mit einer möglichen Stichwahl am 22. Mai 2016. In einer Direktwahl wird das Staatsoberhaupt Österreichs für eine sechsjährige Amtszeit gewählt. Der gewählte Kandidat wird am 8. Juli 2016 im Amt angelobt werden.

Klaus Widl, Vizepräsident der „ÖAR – Österreichische Arbeitsgemeinschaft für Rehabilitation“ (Dachorganisation von 78 österreichischen Behindertenverbänden mit insgesamt 400.000 Mitgliedern) und CBFM-Präsident, hat die bevorstehende Wahl zum Anlass genommen, die Kandidaten Rudolf Hundstorfer, Dr. Andreas Khol, Ing. Norbert Hofer und Univ. Prof. Dr. Alexander Van der Bellen im direkten Gespräch zu sozial- und behindertenpolitischen Themen zu befragen.

*Wir wollen mit der publizierten Fragebeantwortung natürlich keine Wahlempfehlung abgeben, regen aber an, diese mit anderen geäußerten Meinungen – wie z.B. Fernsehen und Tageszeitungen – zu vergleichen, resümiert ÖAR- Vizepräsident und CBFM-Präsident Klaus Widl.*

Sie sind neugierig geworden? Dann lesen Sie die Interviews in der Ende März erscheinenden ÖAR-Zeitung "monat – Sozialpolitische Rundschau", welche auch von der Website [www.oeaar.or.at](http://www.oeaar.or.at) runtergeladen werden kann!